

## あじみの「み」

3週にわたって部活動「あじみ」宣言についてお話してきましたが、今週はラストの「み」＝みだしなみ。「みだしなみ」はファッションではありません。ファッションは時代や流行を反映しますが、みだしなみはいつの時代も変わりません。ましてや、学校生活における身だしなみは今までも、今も、そしてこれからも変わることはないでしょう。

学校での身だしなみ、それは一言でいえば「学生らしく」ということです。どこの場所に出ても恥ずかしくない身なりでいましょう。そして他人に不快な思いをさせないよう心がければよいのです。

ではこのような観点で皆さんのここ最近の身だしなみを振り返ってみましょう。

この時期だからこそ一番気になる点は、『汗だくスタイル』です。いつ汗だく?そうです。昼休み後の5時間目です。汗がノートに落ち、タオルを首から巻いている人も見受けられます。ズボンやスカートの裾を膝までまくって授業を受けている人、いませんか?月曜日と木曜日はアリーナ解放。思いっきり体を動かすのもよいでしょう。ですが、せめて次の授業に支障が出ないようにするのが授業を受ける者としての最低限のマナーではないでしょうか。汗が止まらないなら早く切り上げるべきです。それでも汗が出て困るなら、アリーナで遊ぶのをやめるべきです。プライオリティー（優先順位）を誤ってはいけません。誰も『アリーナで次の時間を気にせず遊んでください』とは言っていませんか?

## 自分じゃないけど、ちょっと誇らしくなる話 ~from a twitter~

Japanese fans were seen cleaning their part of the stands after the match.  
#WorldCupProblems [pic.twitter.com/0wIR8alK8P](http://pic.twitter.com/0wIR8alK8P)



日本のW杯初戦は非常に残念な結果に終わってしまい、ドームにきていた観客の中で最も肩を落としているはずの日本人サポーターが試合終了後にスタジアムでゴミ拾いをしたことがtwitterを中心に海外のメディアで話題になっています。

## 【海外の反応】

「彼らの礼儀だ。私たちは、彼らの行動から学ぶことができるのではないだろうか」「彼らの文化と教育を賞賛したい」「素晴らしい」「素晴らしい..尊敬する」「試合に負けた後掃除する? こんな素晴らしい国があったんだね」……など、評価する声が相次いでいる。このことを報じるMetro.co.ukは、「大抵試合に負けたサポーターは会場を汚したり、ひどい場合にはスタジアムを損壊するケースがある」と伝えており、この行動を「現代のサッカーゲームでは珍しい光景」と評している。

## 来週の予定

A B 週	6月 23 日月					6月 24 日火					6月 25 日水					6月 26 日木					6月 27 日金									
	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6
1組 井上学級	理	数	体	国	TL		学	社	数	体	国		社	国	数	英	家	理	道	美	英	技	社	理	理	体	数	音	T	L
2組 秋山学級	国	体	数	道	TL		学	数	社	理	体		英	体	国	社	数	音	道	数	社	英	理	国	体	理	家	英	T	L
3組 黒田学級	美	理	体	数	TL		学	社	英	体	数		国	理	英	数	社	家	道	理	技	社	数	音	英	体	国	理	T	L
4組 高橋学級	理	体	美	英	TL		学	理	音	英	体		数	体	理	家	国	英	道	社	理	国	英	数	体	数	理	社	T	L
連絡事項等	50分×5 最終下校5:00					45分×5 職員会議					50分×6 学級優先					45分×6					45分×6 全校評議会									